

Communiqué de presse

Hommage de Fleur Pellerin, ministre de la Culture et de la Communication, à Pascal Chaumeil



Contact presse

Délégation à l'information et à
la communication
01 40 15 80 11
service-presse@culture.gouv.fr

C'est un cinéaste de grand talent qui vient de nous quitter. Pascal Chaumeil avait 54 ans.

Dès son premier film en tant que réalisateur, *L'Arnacoeur*, Pascal Chaumeil avait montré toute son aptitude à proposer un divertissement de qualité, mêlant charme et originalité. Grand succès populaire et nommé cinq fois aux César, *L'Arnacoeur* jouait avec brio des codes du genre pour donner une vie nouvelle à la comédie romantique.

Ce succès fulgurant venait récompenser la longue carrière d'un réalisateur expérimenté. Pascal Chaumeil a longtemps travaillé aux côtés de cinéastes reconnus, Régis Wargnier, Olivier Assayas ou encore Luc Besson. Il s'était également fait un nom à la télévision et dans la publicité, en contribuant à quelques unes des séries les plus emblématiques de ces dernières années, notamment *Engrenages* et *Fais pas ci fais pas ça*. Le succès de *L'Arnacoeur* et de son deuxième film *Un plan parfait* lui avait ouvert les portes du cinéma international, avec le film germano-britannique *A long way down*.

J'adresse mes plus sincères condoléances à sa famille et à ses proches.

Toute l'actualité du ministère de la Culture et de la
Communication

www.culturecommunication.gouv.fr

www.facebook.com/ministere.culture.communication

<https://twitter.com/MinistereCC>

Paris, le 30 août 2015